



**4 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1320VM**

**650 000 €**

**Peyrolles-en-Provence**

Maison à vendre (13860)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

L'agence Bec-Capron spécialisée dans le charme et le prestige vous présente à la vente cette bastide de 120 m<sup>2</sup> située en Pays d'Aix, dotée d'une piscine et implantée dans un environnement résidentiel très agréable à environ 15 minutes d'Aix-en-Provence. Nichée sur un terrain arboré de 1 000 m<sup>2</sup>, vous y trouverez oliviers, arbres fruitiers et lauriers roses, offrant un cadre idéal pour les amateurs de nature et de balades. La maison comprend un vaste salon séjour de 45 m<sup>2</sup>, très lumineux, équipé d'une climatisation réversible, s'ouvrant sur une grande terrasse ombragée avec pergola, ainsi qu'une ...

The Bec-Capron agency specializing in charm and prestige presents for sale this 120 m<sup>2</sup> bastide located in Pays d'Aix, equipped with a swimming pool and located in a very pleasant residential environment about 15 minutes from Aix -in Provence. Nestled on 1,000 m<sup>2</sup> of wooded land, you will find olive trees, fruit trees and oleanders, offering an ideal setting for lovers of nature and walks. The house includes a large living room of 45 m<sup>2</sup>, very bright, equipped with reversible air conditioning, opening onto a large shaded terrace with pergola, as well as a fully equipped kitchen. Upstairs, three ...

## **BEC CAPRON IMMOBILIER**

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

